



Con el levantamiento de las restricciones sanitarias, el aumento de movilidad en la Región de Valparaíso y el retorno de fondas y ramadas, Chilquinta, junto a su aliado estratégico Fundación Emilia, recuerdan a la comunidad su mensaje preventivo, para disfrutar de esta celebración de manera segura, conduciendo con precaución y evitando elevar volantines en lugares de riesgo, cercanos a la infraestructura eléctrica.

"Reiteramos nuestro llamado al autocuidado y a la responsabilidad. En lo que va de 2022 registramos cerca de 15.000 clientes interrumpidos a causa de volantines que intervienen en la red, por lo que, nuestro llamado es a encumbrarlos en zonas libres de infraestructura eléctrica, ya que además de perjudicar la continuidad del suministro, pueden causar daños en la integridad física de quienes intenten rescatarlos", dijo la Gerenta de Servicio al Cliente, Paulina Guzmán.

Anuncio Patrocinado

Mapas de zonas seguras

Por este motivo y con el objetivo de velar contantemente por la integridad de las personas y de las instalaciones, la empresa pone a disposición de la comunidad mapas que detallan los sectores seguros, a lo largo de su zona de concesión en la Región de Valparaíso, para practicar esta actividad en espacios amplios y sin riesgos de accidentes.





Esta información, está disponible en las redes sociales de la compañía, Twitter: @Chilquinta600 y @Chilquinta; Facebook/Chilquinta e Instagram/ Chilquinta

Choque a postes

Fundación Emilia y Chilquinta reiteran su llamado a conducir con precaución y a no manejar bajo los efectos del alcohol y las drogas, ya que pueden ser causantes de siniestros viales, entre los cuales destacan los choques a postes.

"La alianza con Chilquinta, nos permite masificar un mensaje que es sumamente importante durante estas fiestas patrias, pero también durante todo el año, que es básicamente el respeto y la empatía por todos los usuarios de la vía. Recordar breves consejos como: Si usted toma, no maneja, tampoco lo haga a exceso de velocidad, ni tras haber consumido drogas porque queremos disminuir la cifra de siniestros y fallecidos en este tipo de instancias. El llamado es a pasarlo bien, ser prudentes, responsables y volver a dar abrazos a familiares, al término de estas Fiestas Patrias", dijo la Presidenta de Fundación Emilia, Carolina Figueroa.

En 2022 más de 270 mil clientes de Chilquinta se han visto afectados por interrupciones de servicio por el daño a las instalaciones, lo que implica inconvenientes para los vecinos y



Chilquinta y Fundación Emilia reitera su llamado preventivo en Fiestas Patrias

vecinas de los sectores afectados, debido a la pérdida temporal del suministro eléctrico, además de trabajos ligados con el retiro y reemplazo de los postes destruidos. Asimismo, pueden involucrar a clientes críticos, como electrodependientes, hospitales y centros asistenciales.

"Aprovechamos de informar que, tal como es habitual en esta época, nuestra compañía refuerza tanto el contingente de personal en terreno como los canales de atención, con el fin de mantener la continuidad operacional y el contacto con los clientes", concluyó la Gerenta de Servicio al Cliente, Paulina Guzmán.

y tú, ¿qué opinas?